

Medienmitteilung

Zürich, 29. April 2015

Auf Kurs

Die bank zweiplus weist für das Geschäftsjahr 2014 einen Bruttogewinn von CHF 9,9 Mio. aus und steigert die Kosteneffizienz weiter.

Die bank zweiplus blickt auf ein gutes Geschäftsjahr 2014 mit einem soliden operativen Ergebnis von CHF 9,9 Mio. zurück. Der Jahresgewinn nach Steuern beläuft sich auf CHF 3,1 Mio. Zum erfreulichen Geschäftsgang beigetragen haben ansprechende Märkte und eine rigorose Kostenkontrolle.

Die bank zweiplus arbeitet als unabhängige Produkt- und Abwicklungsplattform mit 250 institutionellen Businesspartnern zusammen und ist die Depotbank von rund 120 000 Kunden. Das insgesamt verwaltete Vermögen belief sich per Ende 2014 auf CHF 4,5 Mrd. Der Geschäftsaufwand konnte durch eine systematisch gesteigerte Kosteneffizienz auf CHF 37,1 Mio. gesenkt werden. Der Betriebsertrag ging zurück auf CHF 47,0 Mio. Die Kernkapitalquote (Tier 1 Ratio) stieg auf 24 % per Ende 2014.

Per Ende Dezember 2014 waren 112,9 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) für die bank zweiplus tätig.

Den Geschäftsbericht 2014 der bank zweiplus finden Sie als PDF-Dokument oder als Online-Broschüre auf www.bankzweiplus.ch/geschaeftsbericht.

Kontakt

Jacqueline Sprenger, Head of Marketing & Communications
T +41 (0)58 059 25 21
jacqueline.sprenger@bankzweiplus.ch

bank zweiplus – www.bankzweiplus.ch

Die bank zweiplus mit Sitz in Zürich ist schweizweit führend als unabhängige Produkt- und Abwicklungsplattform sowie leistungsstarker Bankpartner für Finanzdienstleister. Sie bietet qualifizierten Finanzdienstleistern, Vermögensverwaltern und Versicherungen ein auf ihre Bedürfnisse ausgerichtetes lösungsorientiertes und modulares Dienstleistungsangebot. Per Ende 2014 betreute die bank zweiplus Kundenvermögen in Höhe von CHF 4,5 Milliarden und beschäftigte 113 Mitarbeitende. Die bank zweiplus wurde am 1. Juli 2008 gegründet und ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Bank J. Safra Sarasin AG, Basel (Anteil 57,5 %) und der Falcon Private Bank Ltd., Zürich (Anteil 42,5 %).